ITINERARIO

DIA 1 - BUENOS AIRES

Salida en vuelo hacia Madrid para tomar su conexión con destino a Oporto. Noche a bordo.

DIA 2 - OPORTO

Llegada a Oporto y traslado al hotel. Tiempo libre para disfrutar del ambiente bohemio de sus calles y de la amabilidad de sus gentes. Alojamiento.

DIA 3 - OPORTO

Desayuno. Por la mañana saldremos para realizar una visita panorámica con guía local para conocer el centro histórico considerado Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, y algunos de los lugares más emblemáticos de la ciudad como la Avenida de los Aliados, la Iglesia da Lapa y la Catedral, edificio de estructura románica de los siglos XII y XIII, que sufrió grandes remodelaciones en el período barroco, entre otros. Resto del día libre. Te recomendamos realizar una visita opcional a una bodega de vino Oporto con degustación y un paseo en barco por el Duero, en el que disfrutaremos de las vistas que nos ofrece de los puentes más importantes: Freixo, Doña María, San Juan, Infante, D. Luis I y la Rábida. Tarde libre en la que, si lo deseas, podrás realizar una excursión opcional a dos lugares muy importantes para la historia de Portugal: Guimarães, considerada la cuna de Portugal, Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, donde haremos un recorrido panorámico; y a la iglesia del Bom Jesús de Braga, con su espectacular escalera barroca, considerada el segundo centro religioso de Portugal después de Fátima y a donde subiremos en uno de los funiculares más antiguos de Europa. Para terminar la jornada, y ya de vuelta en Oporto, te proponemos una excursión opcional a la zona de Gaia para disfrutar de una cena y un espectáculo de fados y bailes populares, todo ello regado con buen vino de la región. Alojamiento.

DIA 4 - OPORTO / SOLAR MATEUS / COIMBRA

Tras el desayuno, nos dirigiremos hacia el interior del país para realizar una visita al Solar de Mateus, donde se produce el vino del mismo nombre. Conoceremos este encantador palacio barroco de mediados del siglo XVIII rodeado de viñedos y decorado con espléndidos jardines en los cuales veremos una gran variedad de especies exóticas. Nuestra ruta continuará por el Valle del Duero hasta llegar a Coimbra, uno de los centros universitarios más importantes de Europa. Tarde libre. Alojamiento.

DIA 5 - COIMBRA / FÁTIMA

Desayuno. Salida para realizar una visita panorámica con guía local de la ciudad, en la que conoceremos la parte alta de Coimbra o Almedina, donde desde el siglo XII vivían los aristócratas, los clérigos y, más tarde, los estudiantes. También conoceremos los patios de la universidad, la Capilla de San Miguel y la Biblioteca Joanina. Continuaremos paseando hacia la parte baja, zona del comercio, los artesanos y los barrios junto al río. Seguidamente nos dirigiremos a Fátima, ciudad muy conocida en el mundo por las apariciones que la Virgen

realizó a partir del 13 de mayo de 1917 a tres niños pastores cerca de la Cueva de Iria. Desde entonces miles de peregrinos y visitantes de todo el mundo acuden a visitar la Capilla de las Apariciones levantada en 1919. Tiempo libre para conocer este importante centro mariano. Alojamiento.

DIA 6 - FÁTIMA / TOMAR / ÓBIDOS / LISBOA

Tras el desayuno, salida hacia Tomar, la ciudad de los caballeros templarios, un lugar mágico, rebosante de una espléndida arquitectura y de una gran relevancia histórica, donde tendremos la oportunidad de conocer el castillo templario y el convento de los Caballeros del Cristo de Tomar, declarados Patrimonio de la Humanidad, y que nos acercarán a la historia de los caballeros templarios y a la época de exploración portuguesa, pues hay que tener en cuenta que Tomar fue el hogar de Enrique el Navegante, que impulsó las exploraciones al Nuevo Mundo. Nuestro siguiente destino será Óbidos.

Tendremos tiempo libre en esta preciosa población llena de encanto, donde pasear por sus calles es como volver a tiempos de leyenda. Podremos disfrutar de su castillo de origen medieval que hoy alberga una posada, sus murallas con bellísimas puertas de acceso, así como sus pintorescas casas blancas, adornadas por azulejos azules que contrastan con la vivacidad de los colores de las flores que adornan sus ventanas. Continuación a Lisboa. Alojamiento.

DIA 7 - LISBOA

Desayuno. Salida para realizar una visita panorámica de la ciudad. Veremos entre otros lugares: el Parque de Eduardo VII con el mirador sobre la ciudad, la Plaza del Marqués de Pombal, la Avenida de la Liberdade, las plazas Restauradores y del Rossio, el monumento de los Descubridores y los exteriores de la Torre de Belem y el Monasterio de los Jerónimos, entre otros. Tarde libre o excursión opcional a la Costa de Lisboa. Durante esta excursión conoceremos la desembocadura del río Tajo, donde residen las clases sociales más altas en palacios románticos del siglo XIX. Llegada a Cascais, villa elegante y un importante centro pesquero donde tendremos tiempo libre. Seguidamente conoceremos la "Boca do Inferno", un hermoso paraje envuelto en una leyenda. Para finalizar continuaremos hacia Sintra, donde visitaremos el Palacio Nacional, Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Regreso a Lisboa y tiempo libre. Alojamiento.

DIA 8 - LISBOA / MÉRIDA / MADRID

Desayuno. Salida a primera hora hacia Mérida, uno de los lugares más importantes de España durante la ocupación romana de la Península Ibérica, fundada por Octavio Augusto en el 25 a. C. con el nombre de Emérita Augusta y declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco en el año 1993, debido a su importante conjunto arqueológico y monumental. Tiempo libre para conocer el fabuloso legado, donde destaca su teatro de excelente acústica y aún hoy en día en funcionamiento. Continuación hacia Madrid. Te recomendamos un agradable paseo nocturno opcional por los lugares más emblemáticos de la ciudad, teniendo la oportunidad de adentrarte en la animada vida nocturna

madrileña. Durante el recorrido estará incluida una degustación de tapas típicas en las proximidades de la Plaza Mayor. Alojamiento.

DIA 9 - MADRID

Desayuno. Saldremos del hotel para hacer una visita panorámica en la que conoceremos los edificios y monumentos más característicos de la capital de España como: las plazas de Cibeles, España y Neptuno, la Puerta del Sol, la Gran Vía, la calle Mayor, la fachada de la plaza de toros de Las Ventas, la calle Alcalá y los Paseos del Prado y la Castellana, entre otros. Tendrás el resto del día libre para explorar esta maravillosa ciudad. Si lo deseas, podrás unirte a la excursión opcional a Toledo, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco, cuya riqueza cultural viene marcada por la ejemplar convivencia que existió en esta ciudad entre las civilizaciones cristiana, hebrea y musulmana. Realizaremos un recorrido en autobús por el perímetro de la ciudad, desde el que tendremos una espléndida vista general de su patrimonio artístico. Después pasearemos por sus callejuelas y plazas más emblemáticas, incluyendo la entrada al interior de la Catedral, considerada como una de las otras maestras del arte español. Regreso al hotel. Como broche de oro de este día, por la noche, podrás asistir opcionalmente a una tablao flamenco donde conoceremos las raíces musicales del arte español. Alojamiento.

DIA 10 - MADRID / BURGOS / LOGROÑO

Tras el desayuno, nos dirigiremos hacia tierras castellanas, atravesando el Sistema Central, para llegar a Burgos, declarada Patrimonio de la Humanidad por la Unesco. Tendrás tiempo libre para conocer su centro histórico, donde destaca la catedral de Santa María La Mayor, del siglo XIII y que es el edificio más representativo de la ciudad. También podrás aprovechar para saborear especialidades gastronómicas como la morcilla, el queso fresco o las excelentes carnes de la zona. Continuaremos nuestro camino hasta llegar a La Rioja y llegada a nuestro hotel en Logroño. Cena y alojamiento.

DIA 11 – LOGROÑO

Desayuno y salida para hacer una visita panorámica de esta ciudad a orillas del río Ebro. Empezaremos en la Muralla del Revellín donde visitaremos el Cubo de Revellín, donde nos adentraremos en la apasionante historia militar de la ciudad. A través de la calle Portales, que cruza el centro histórico, llegaremos a la Concatedral de Santa María, donde veremos su retablo mayor. Seguiremos por la bonita calle adoquinada Ruavieja, famosa por sus calados (bodegas situadas bajo las casas). Por la tarde visitaremos la Bodega Faustino, donde probaremos el famoso vino logroñés. Regreso al hotel y alojamiento.

DIA 12 - LOGROÑO / SAN MILLÁN DE LA COGOLLA / SANTO DOMINGO DE LA CALZADA / BRIONES / LOGROÑO

Desayuno. Por la mañana nos dirigiremos hacia San Millán de La Cogolla, donde veremos el monasterio de Yuso. Una comunidad de Agustinos Recoletos se ocupan de conservar este patrimonio histórico-artístico, testigo crucial de nuestra historia, conocido popularmente como el Escorial de La Rioja. A

continuación, conoceremos Santo Domingo de La Calzada, donde podremos pasear por su casco antiguo y visitar la catedral de Santo Domingo de La Calzada, donde se hallan los restos del santo que le da nombre, uno de los más conocidos y venerados en el Camino de Santiago. Por último tendremos tiempo libre en Briones, villa medieval que pertenece al selecto club de los pueblos más bonitos de España. Regreso al hotel, cena y alojamiento.

DIA 13 - LOGROÑO / HARO / LOGROÑO

Desayuno. Salida a primera hora para visitar Haro, uno de los pueblos más bonitos de La Rioja. Un pueblo con una larga historia, donde visitaremos la iglesia de Santo Tomás Apóstol, uno de los ejemplos más destacados del Gótico tardío y el Renacimiento en La Rioja, y es conocida por su magnífica portada plateresca. Después caminaremos hasta la plaza de la Paz y sus alrededores, donde se encuentran numerosos palacios que nos llamarán la atención y el centro histórico de la ciudad, donde se encuentra el ayuntamiento con sus soportales. Después visitaremos la Bodega Muga, donde la calidad de sus vinos reside en el paradisíaco paraje donde se encuentran sus viñedos y donde podremos hacer una degustación. Seguiremos con un almuerzo típico con papas a la riojana y carne al sarmiento, plato tradicional de la zona caracterizado por su sabor ahumado y preparado sobre las brasas del sarmiento, que son los restos de las ramas de las vides. Tiempo libre y regreso al hotel. Alojamiento.

DIA 14 - LOGROÑO / SIGÜENZA / MADRID

Tras el desayuno, nos dirigiremos hacia tierras castellanas hasta llegar a Sigüenza. Esta bella localidad manchega, declarada Conjunto Histórico Artístico, tiene un casco histórico que guarda un interesante patrimonio con elementos que van desde la época medieval hasta el neoclasicismo. Recomendamos visitar la catedral, una de las más bellas de España. Continuación a Madrid. Alojamiento.

DIA 15 - MADRID

Desayuno. Dia libre para seguir recorriendo esta hermosa ciudad a su propio aire. Alojamiento.

DIA 16 - MADRID / BUENOS AIRES

Desayuno. Día libre hasta la hora convenida para el traslado al aeropuerto, para tomar vuelo de regreso a Buenos Aires.

Llegada a Buenos Aires.

FIN DE NUESTROS SERVICIOS.